

2学年通信

令和7年5月14日(水) 第2号
文責 立川 貴也

「楽しかったね」の先へ行く体育会に!

体育会に向けた練習も折り返しとなりました。個人目標決めで「どのような姿で体育会に取り組むか」考えてもらいましたが、達成できているでしょうか。いくつか個人目標を紹介します。

| | |
|---|--|
| 他者との違いを認め合いながら、人の失敗を責めず支え合い、みんなが安心できる体育会にしたい。 | 積極的に体育会の練習に取り組んで、不得意や苦手な、得意や自信があるに変えられるようにしたい。 |
| 見ている人に感動をあたえられるような素敵な体育会にしたい。 | 1年生のときはみんなで協力することがメインで考えていたけど、2年生となって後輩がいるようになったので協力することを支えあうことと挑戦することを意識する。 |
| 今まであまり話したことの無い人とも関わり、学級のきずなを深める。 | 勝敗関係なく応援したり、温かい言葉で応援をして、全員で体育会を楽しんで精いっぱい頑張る。 |

さて、今年の体育会スローガンは「挑^{いど}夢〜『楽しい』のその先へ〜」です。体育会は、頑張ることの大切さや、応援することで生まれるあたたかい気持ち、そして友だちとのつながりを深めるチャンスと先生は考えています。

暑い中でも、みんなが一生懸命頑張っている姿はとても素敵だなと感じています。ここまでの頑張りが素晴らしいですが、これからはさらに一歩前へ進み、より高みを目指して取り組んでいく姿を楽しみにしています。体育会が終わった後、「楽しかったね」だけでなく「頑張ってたね」と思える体育会にしていきたいです!

また、日差しが強くなり気温が少しずつ高くなる時期になりました。水分補給をこまめに行ったり、食事をしっかりとるなど生活リズムを崩さないように体調を整えたりして、熱中症対策を万全に行いましょう。



総合的な学習の時間 始動!

昨年度の総合的な学習の時間は、『なりたい自分』を探す時間と位置付けて、須恵町調べや夢ひろばの活動を実施しました。

今年度は、『なりたい自分』の姿を具体的に作る時間と位置付け、「大人への一歩、社会への一歩〜人やものとの出会い、体験し、旅をして未来を描く〜」をテーマに、学習を進めていきます。

5月1日(木)には、職業や仕事についての視野を広げるため、「働く」とはどういうことか考える時間を設定しました。いくつか生徒の考えを紹介します。

| | |
|---------------|---------------------------|
| お金を稼ぐため | 国のため |
| 自分の好きなものを買うため | たくさんの人とのコミュニケーション能力を高めるため |

これから始まる職場体験学習を通して『なりたい自分』の姿を少しずつ具体化し、自分の将来や職業選択について考えるきっかけにしていきましょう。



今後のスケジュール

| 日付 | 活動計画 | 備考 |
|---------|----------------------|--------------------------------------|
| 16日(金) | 前日準備 | いつもより多めにお茶等の飲み物を準備しておくこと! |
| 17日(土) | 体育会 | 全員お弁当持参(ランチサービスなし) 全力で盛り上がりましょう!! |
| 19日(月) | 体育会振替休日 | |
| 21日(水) | 県学力調査 内科検診(3, 4組) | |
| 6月5, 6日 | 定期考査① | 2年生初の定期考査です。 1年生の反省を生かして取り組もう! |

保護者の皆様

立夏を迎え、夏の気配を感じる季節となりました。今年度も高温が予想されておりますので、学校では熱中症対策を講じてまいります。ご家庭でも体調管理にご留意いただき、健康にお過ごしいただければ幸いです。